



DIARIO DE SESIONES

DE LAS

CÓRTESES GENERALES Y EXTRAORDINARIAS.

SESION DEL DIA 7 DE NOVIEMBRE DE 1810.

Entró á jurar y tomó asiento el Sr. D. José Castelló, Diputado por el reino de Valencia.

Leyóse la minuta de la certificacion extendida por los Sres. Secretarios de las Córtes sobre la ocurrencia en el juramento del Marqués del Palacio, que debe ser la primera pieza para la causa que se le mandó formar, y se aprobó por el Congreso.

Se mandó pasar á la comision de Poderes una representacion de tres Sres. Diputados del reino de Leon, sobre que se nombre un suplente por el Diputado de la ciudad de Leon, que no ha llegado ni se ha nombrado aún.

Se mandó pasar al Consejo de Regencia para el uso conveniente la representacion de Julian Ariz, que pide se le auxilie para formar una partida de guerrilla, ó á lo menos que se le destine á algun regimiento del ejército.

D. José Mazarrasa se quejó por medio de un memo-

rial del periódico intitulado *El Conciso*, por lo que habla del Sr. Villanueva, y pidió que se le mandase dar una satisfaccion pública.

Se acordó que se pasase con un ejemplar de *El Conciso* á la comision de Justicia.

El Sr. *García Quintana* leyó un proyecto para proporcionar dinero pronto y en mucha cantidad; es á saber: 100 millones de pesos fuertes, reducido á la creacion de un Banco nacional de recursos, y suscripcion voluntaria en él por medio de nuevos vales y cédulas.

El Sr. *Dou* leyó tambien otro proyecto dirigido á proporcionar auxilios pecuniarios.

Las Córtes quedaron enteradas de ambos proyectos.

Se pasó á la comision de Poderes una Memoria del Sr. Diputado Sanchez de Andújar sobre varias dudas que se le ofrecian en la legitimidad de su representacion por la provincia de Murcia; y se levantó la sesion.